



やりました！ 一小 勝利！ 市連Pソフトボール大会3回戦へ！

昨日、十六沼公園で行われた市連Pソフトボール大会で、我が一小ソフトボールチームが飯坂小と対戦し、5点のビハインドを跳ね返して見事逆転勝利しました。選手の皆様、暑い中、お疲れ様でした。また、早朝より、PTA会長さんをはじめ、役員、厚生委員会の皆さんにお集まりいただき、大会全般の運営への協力や応援をいただきました。本当にありがとうございました。お父さんの頑張る姿に、子どもたちも大いに励まされたことと思います。来週も健闘を期待しています。頑張ってください！3回戦は、7月1日(日)9:10から十六沼公園Aコートで水保小学校と対戦します。一層の応援をよろしくお願いします。



< さわやかな青空のもと 好プレー続出！ >



< 打者一巡の連打！ヒットを重ねて8得点 >



< がっちり守って 0で押さえた！ >

土壌収集・運搬工事進捗状況

現在、囲いの中で、掘り起こし作業が継続して行われています。今日は、気温が高くプールに入る学年がありました。子どもたちは、業間、昼休みに校庭で元気に遊んでいます。

(放射線量 0.096 μ sv/h 13:20 測定)

